

EL CHICLE VIAJERO

Érase una vez un chicle soñador y viajero.

Desgraciadamente, llevaba un tiempo en la boca de un joven y estaba aburrido, quería salir. Por suerte el chico estornudó y salió despedido al suelo.

Poe allí pasaba Rita, una azafata que con las prisas de camino al aeropuerto, lo pisó. Pegado a la suela de su zapato, se fue con Rita en el avión.

El avión fue a París. Gum tuvo mucha suerte de pegarse al zapato de Rita, porque Gum quería viajar por el mundo y París era de las ciudades que quería conocer conocer. Rita nunca había estado en París, pero fue con sus amigas Mónica y Jorge, el piloto. Los tres viajaron juntos. Mónica ya había estado en París muchas veces. Mónica les llevó a su lugar favorito, la Torre Eiffel, se subieron al ascensor hasta arriba. Desde allí se veía toda la ciudad. A Gum le daba vértigo, pero estaba contento de estar allí.

Al día siguiente, los tres amigos fueron a conocer Eurodisney. En Eurodisney se subieron al tren de la mina, ¡ eso si que le gustó a Gum ¡ también se subieron a la atracción de Peter Pan, en la de los Piratas del Caribe y en la Torre del Terror, pero cuando llegaron a la Torre del Terror Gum ya estaba mareado y no le gustó nada.

Al salir de la Torre, Gum se despegó del zapato de Rita. Por allí pasaba un señor que pisó a Gum. ¿ Dónde irá Gum ahora?

María Gerez 3º de Primaria